
8 Pièces

246 m²

Réf. 327

1 470 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Extender  Immobilier  a  le  plaisir  de  vous  présenter  cette  magnifique

propriété,  idéale  pour  les  grandes  familles,  située  dans  un  cadre

paisible  et  verdoyant.  Cette  demeure  principale  de  190  m2,  offre  des

prestations  de  haute  qualité  et  un  confort  moderne.  La  maison

principale  se  compose  d'une  cuisine  ouverte  avec  un  îlot  central,

entièrement équipée avec des électroménagers neufs, qui donne sur un

spacieux salon agrémenté d'une cheminée. Au rez-de-chaussée, vous

découvrirez trois chambres dont une avec mezzanine, une salle de bain

élégante et fonctionnelle. À l'étage, une somptueuse suite ...

Extender Immobilier  is  pleased to present this magnificent  property,  ideal  for  large

families,  located in a peaceful  and green setting. This main residence of  190 m2

offers  high  quality  services  and  modern  comfort.  The  main  house  consists  of  an

open kitchen with a central island, fully equipped with new appliances, which opens

onto a spacious living room with a fireplace. On the ground floor, you will discover

three  bedrooms,  one  with  a  mezzanine,  an  elegant  and  functional  bathroom.

Upstairs,  a  sumptuous  master  suite  awaits  you,  with  its  own  bathroom  and  a

spacious dressing room. This house ...

EXTENDER IMMOBILIER
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